

HAMBURG PERSÖNLICH

Hanse Lounge: Diese Promis nahmen am Dinner für Winner teil

Hamburger
Abendblatt

27. August 2022



Hamburg. Sie wird in der **Hamburger Wirtschaft** bereits mit Spannung erwartet: die große Gründerpreis-Gala in der Fischauktionshalle am 5. September mit rund 550 geladenen Gästen. Dann erhalten besonders erfolgreiche Unternehmer in der Metropolregion ihre Auszeichnungen in den drei Kategorien Lebenswerk, Aufsteiger und Existenzgründer. Knapp eineinhalb Wochen vor der Gala findet das traditionsreiche Dinner für Winner in der Hanse Lounge statt. Dort treffen die aktuellen Sieger, deren Namen der Öffentlichkeit erst Anfang September bekannt gegeben werden, auf Gewinner aus den vergangenen Jahrzehnten. 2020 und 2021 musste das Dinner wegen der Pandemie ausfallen, nun kam man endlich wieder zusammen. Haspa-Chef **Harald Vogelsang**, Gastgeber und Gründerpreis-Mitinitiator, begrüßte zum mehrstündigen Dinner illustre Gäste aus der Wirtschaft. Steakhaus-König **Eugen Block** war genauso darunter wie **Claus Heinemann** (Dutyfree Heinemann) mit Ehefrau **Brünhild Ulonska-Heinemann**, **Jan Bernd Rothfos** (Cafea-Gruppe), **Karl-Otto-Wulff** (Otto Wulff Bau) und Handelskammer-Präses **Norbert Aust**. Vor, nach und während des Dinners (unter anderem Dreierlei vom Thunfisch und Kalbsrücken) konnten sich ehemalige und aktuelle Gründerpreis-Sieger näher kennenlernen. Höhepunkt des Abends: ein amüsanter Vortrag auf Platt von **Horst Dörner** (Entsorgungsunternehmen Otto Dörner). Nun freuen sich alle auf die große Gala des Gründerpreises, der gemeinsam von Haspa, Handels- und Handwerkskammer sowie Hamburg 1, Studio Hamburg und dem Abendblatt vergeben wird.